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Reunión IQUIMEFA 23 de junio de 2021 

 
Inicia la reunión a las 10:09h 
 
Presentes: 
Rosana Elesgaray 
Maria Gabriela Marina Prendes 
Paola Di Leo 
Guillermo Copello 
Adriana Broussalis 
Andrea Fellet 
Claudia Anesini 
Florencia Martini 
Maria Victoria Tuttolomondo 
Albertina Moglioni 
Victoria Mestre Cordero 
 
Comienza la reunión con la Dra. Albertina Moglioni notificando que al finalizar la misma, se 
enviarán actualizados los padrones de Investigadores Formados, investigadores en formación y 
CPA a todos los representantes del Consejo para su revisión. 
Se solicita que los padrones enviados por mail se revisen de manera que, si alguien nota alguna 
faltante, lo avise a la brevedad para poder ser corregido, sobretodo en el caso de personas con 
cargo UBA que no pertenecen al CONICET. Se aclara que los que hacen solo docencia y no 
investigación, no corresponde incluirlos en el padrón. 
Dado que los padrones deben enviarse al Consejo Superior de la UBA y al directorio del 
CONICET para ser aprobados, se advierte que se debe ser particularmente cuidadosos con las 
inclusiones en los mismos. 
 
Asimismo, se comenta que no hay un formato estándar para realizar las elecciones internas 
establecido por la UBA, pero sí es necesario especificar el formato elegido al momento de 
enviar el padrón general a la UBA y al CONICET. Es por ello que se abre la discusión al respecto 
proponiéndose en primera instancia, que la misma sea presencial, con una duración de una 
semana. Se termina decidiendo finalmente que sea virtual ya que es una opción que tiene 
menos inconvenientes y carece la desventaja de que si se vuelven a imponer restricciones al 
momento de realizarla, deba posponerse. 
La Dra. Moglioni se compromete a comunicarse con el Centro de Servicios Informáticos (CESIN) 
de la Facultad para consultar sobre un sistema de votación que asegure el anonimato de la 
misma y que esté habilitado durante cuatro días: uno para la votación del representante de 
CPA, uno para la votación de investigadores en formación y dos para formados. Se notifica que 
somos en total ochenta personas. 
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Con respecto a la confección del Reglamento Interno, la Dra. Moglioni pone en aviso que fue 
enviado por mail el modelo general que tiene aprobado CONICET. Se reconoce que hay ítems 
que faltan, pero deben completarse con lo que marca el reglamento del convenio UBA-
CONICET. Se propone que, representantes de las tres grandes áreas del Instituto -químicas, 
fisiología y farmacognosia-, participen en la confección punto por punto del reglamento, 
reuniéndose en sesiones periódicas paralelas a las del Consejo, los miércoles intermedios. Se 
invita a los interesados en participar, que lo notifiquen oportunamente a Albertina vía mail, 
con la observación de que la persona representante puede o no ser parte del Consejo. Luego el 
prototipo de reglamento sí tendrá que ser revisado por todos los integrantes del Consejo.  
Entre otras cosas, se advierte que debe ser aprobado un logo y un membrete oficial del 
Instituto que quede en el Anexo del Reglamento para evitar tener que solicitar autorizaciones 
cada vez que quiere utilizarse el del CONICET o el de la UBA para distintos fines. 
 
Se recuerda que quienes requieran ayuda económica para algún fin, esta se gestionará con 
fondos de funcionamiento del CONICET ya que no hay fondos 2021 de UBA.  
 
Con respecto a la consulta a los distintos departamentos de los cuales forman parte las 
cátedras representadas en el Instituto, para la realización de seminarios conjuntos con el 
IQUIMEFA, se informa que todos estuvieron de acuerdo salvo el de Ciencias Biológicas 
alegando que, de hacerlo, implicaría una pérdida de la identidad departamental.  
 
Se informa que la designación del bioterista aun continúa pendiente, pero que se encuentran 
aprobados y en marcha los protocolos del bioterio central que permitirán desarrollar 
actividades de investigación a parte de los grupos de la Cátedra de fisiología: el de la Dra. 
Caniffi y el de la Dra. Tomat. 
 
Se comenta sobre un problema en la compra del accesorio de HPLC con el PME del PUE, 
debido a la imposibilidad de realizar una compra directa al proveedor específico que se 
requiere a través del banco del convenio. Dado que se debería ir a concurso para efectuar el 
pago y no es posible conseguir tres presupuestos a través del proveedor que vende el 
accesorio de la marca deseada, la Dra. Moglioni comenta que debieron reunirse con personas 
de comercio exterior de CONICET, quedando ellos comprometidos en ayudar al proveedor a 
conseguir los presupuestos que faltan. 
Se propone también hablar con otras empresas para que presupuesten un accesorio similar de 
la marca que tengan, aunque no fuese la deseada. 
 
Considerando las rupturas generalizadas de freezers de -80 en las distintas cátedras donde 
desarrollas sus actividades los integrantes del Instituto, se comenta que se inició la 
averiguación de precios para una posible compra de un freezer que permita el guardado de 
muestras y reactivos relacionados con proyectos IQUIMEFA.  
Específicamente de la marca Righi se averiguarán precios para decidir en la próxima reunión si 
se realiza la compra o no. 
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Considerando el especial cuidado que debe tenerse respecto de la climatización del ambiente, 
se propone que, una ve adquirido, se coloque el freezer, en un lugar neutral y con aire 
acondicionado, como el espacio del RMN. Se propone realizar esta compra con fondos del PUE 
y de la UBA. 
 
Toma la palabra el Dr. Guillermo Copello para realizar un pedido de designación de fondos 
para la cátedra de Analítica Instrumental para cubrir los gastos del arreglo de una centrífuga 
refrigerada que se rompió. El total de dinero a invertir sería de $39.325,00. 
La Dra. Moglioni hace saber que se puede afrontar ese gasto con fondos de funcionamiento de 
CONICET. Todos los presentes están de acuerdo con que se realice la designación de esos 
fondos para tal fin, por lo que se invita al Dr. Copello que hable con la secretaria, Maria Elena 
para gestionar los pormenores de la facturación. 
 
El Dr. Copello también retransmite una consulta de la cátedra que representa, en relación con 
la derivación de fondos de funcionamiento entre las cátedras.  
Se aclara que la asignación de fondos por parte del Instituto responde a las necesidades 
concretas de arreglos o equipos que hacen a la investigación dentro del mismo: servicios de 
terceros e insumos, son los rubros elegibles. Se ofrece poner a disposición la planilla de carga 
por si existen dudas al respecto, advirtiendo que no se dan fondos cátedra con fines de 
funcionamiento debido a la heterogeneidad de las mismas y considerando que no todas las 
personas de las cátedras forman parte del instituto. 
 
Finalmente, la Dra. Moglioni anuncia que se encuentran abiertas las convocatorias de becas y 
proyectos grandes Agencia-ANLAP para rubros particulares como líneas de producción de 
medicamentos y vacunas, las cuales atañen a grupos de investigación del Instituto 
Se tendrá una reunión el jueves próximo por la mañana, 10 am, con gente del FONARSEC para 
averiguar, entre otras cosas, el limite de proyectos que se pueden presentar por Institución.  
Albertina expone su deseo de participar con un proyecto de desarrollo de producción interna 
de midazolam, debido a la existencia de cupo en su importación y su alta demanda por el 
extendido uso en procesos de entubación. 
 
Finaliza la reunión a las 11:22h. 
 


